

Artikel vom 21.02.2021

Virtuelles Treffen

Kommen Sie in unser Team - Gestalten Sie mit uns unseren Ort!



Sie haben gute Ideen und wollen unseren Heimatort mitgestalten? - Dann schließen Sie sich uns an.

Wir von der CSU-Elsenfeld möchten das Beste für Elsenfeld, Rück-Schippach und Eichelsbach erreichen. Wenn Sie sich mit uns identifizieren können, heißen wir Sie herzlich willkommen. Egal welches Alter, Religion, Hautfarbe, Geschlecht oder sexuelle Orientierung - wir halten zusammen!

Damit Sie uns besser kennen lernen können, bieten wir ein virtuelles Treffen für alle Interessierten mit uns an:

Am **Dienstag den 2. März 2021 von 18 Uhr bis 20 Uhr**, können Sie sich einen Eindruck von uns machen und auch gerne Fragen zu unserem Ortsverband, Arbeitskreise und mögliche Mitgliedschaft stellen. Es werden auch einige unserer Mitglieder vom Gemeinderat und Bürgermeister Kai Hohmann dabei sein.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? - Dann schreiben Sie uns einfach eine E-Mail mit Ihrem Namen an ideenbox@csu-elsenfeld.de. Wir schicken Ihnen danach den Link zur Teilnahme zu. Ihre Daten werden wir nicht speichern und danach auch umgehend löschen.

Vorab finden Sie natürlich auch schon einige Informationen zu uns hier auf unserer Webseite, wo

Sie sich gerne über unsere Themen und den Ortsverband informieren können.

Machen Sie mit und gestalten Sie schon morgen mit uns unseren Heimatort!

Wir freuen uns auf Sie!

Ihre CSU-Elsenfeld